

仏教・禅 英語で語った 富山の住職 海外の学生聴き入る



仏教や禅について紹介する永田
円了住職（右）＝富山市八ヶ山

国主催の国際交流事業で
来日していたドミニカ共和
国とオーストリアの学生ら
計17人が7日、富山市八ヶ
山の曹洞宗・真国寺を訪れ
た。永田円了住職がブツダ
の教えや禅について英語で

紹介した。
国内の神社と寺院がそれ
ぞれコンビニエンスストア
より多いことを知らされる
と、参加者は驚きの声を上
げ興味を示した。家にある
仏壇や神棚、冠婚葬祭など

神道と仏教が共存する生活
文化について、「神社で葬
式はしないのか」などと積
極的に質問。元バスケット
ボール選手のマイケル・ジ
ョーダンさんらが禅を日常
に取り入れ、パフォーマン
スに生かしていたことなど
が映像で紹介され、メモを
とりながら真剣な表情で見
ていた。

質疑応答もあり、「学ん
だ知恵をどう応用したらよ
いか」と問われた永田住職
は「古いバッグを捨てて旅
をしない」と、型にはま
った考え方から離れて、目
の前の文化に接するようア
ドバイスした。

学生らは9月26日～10月
11日に来日。3コースに分
かれて国内各地を訪れた。

(林山智子)